

Ressort: Entertainment

"Focus": Matthäus als griechischer Nationaltrainer im Gespräch

Athen, 18.05.2014, 11:03 Uhr

GDN - Rekordnationalspieler Lothar Matthäus ist einem Medienbericht zufolge als griechischer Nationaltrainer im Gespräch. Einer Verpflichtung des Deutschen stehe er "sehr positiv" gegenüber, erklärte Vasilis Chatziapostolou, Präsidiumsmitglied des griechischen Fußball-Verbandes EPO, gegenüber dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Chatziapostolou war auch für die Verpflichtung Otto Rehhagels verantwortlich. Matthäus ist aber nicht der einzige Kandidat für die Nachfolge des bisherigen Griechen-Trainers Fernando Santos, der nach der Weltmeisterschaft in Brasilien abtritt. Der Italiener Marco Tardelli und der Spanier Juande Ramos werden ebenfalls als Kandidaten gehandelt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34762/focus-matthaeus-als-griechischer-nationaltrainer-im-gespraech.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com